

Good day Good smile グッディ グッスマイル



三国南小だより

第4号

令和2年7月31日発行
ホームページ見てね！



夏の花咲いてます！あさがお、ひまわり、ハイビスカス

1学期終了！さあ、夏休み！ チャレンジしよう！

明日から夏休みが始まります。6月の学校再開から2ヶ月間の1学期でしたが、様々な面でご協力を頂き、誠にありがとうございました。今年は17日間の短い夏休みとなりますが、宿題もグーンと少なくなっています。夏休みは毎年やってきますが、○年生の夏休みは人生に1度だけです。コロナ禍の中ではありますが、こんな時だからこそ、おうちで、近隣で、子どもたちがいろいろなことにチャレンジして、実り多い期間になりますようご家庭のご協力をお願いします。8月18日には、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

お子様と3段階の目標設定をしてみては、いかがでしょうか？ ①毎日続けてやること ②休み中に何回かはやりたいこと ③夏休み中に1回はやりたいこと



「手話」は、たのしいよ！

7月10日、4年生の「手話教室」がありました。今回で、3回目です。教わった「指文字」を実際にやってみたり、自分の名前を表してみたりと、楽しみながら学んでいました。みんな、少しずつ「指文字」を覚えているようでした。だんだん、うまくなってるね！どこかで、役に立つ日がくるといいね(ーー)



おっと、あぶない！ぶつかる！！

7月21日、コロナウイルス感染防止のために延期されていた5年生の「自然教室」が、ようやく開催されました！午前中は「野外炊さん」でカレー作り、午後にはカヌー体験をしました。

普段あまり料理をしない人も、臨時休業中に料理の腕を上げた人も、みんなで楽しく協力して作ったカレーライス。なぜか、いつも食べているカレーよりおいしい気がしました(^o^)

カヌー体験もほとんどの人が初めてでしたが、徐々に慣れていくって、カヌーを自由自在に操っている人もいましたね。



ようこそ！三国南小へ

7月8日、コロナウイルス感染防止のために、なかなか縦割り班活動ができませんでしたが、ようやく縦割り班ごとに「1年生を迎える会」ができました。1年生の自己紹介やゲーム、そしてプレゼント渡しなど、どの班の1年生も楽しそうに過ごしていました。

いろいろな工夫を考えてくれた6年生のみなさん、本当にありがとうございます！そしてプレゼント渡しなど、どの班の1年生も楽しそうに過ごしていました。



※裏面に福井県教育委員会からの「コロナウィルス感染症対策」あり！